

Boletín de prensa N.º 188

Bogotá D.C., 30 de diciembre de 2019

Estos son los colegios que la Alcaldía de Enrique Peñalosa le deja a Bogotá

En total son 58 colegios entre entregados, en obra y listos para contratar obra, que la Alcaldía de Enrique Peñalosa le deja a la ciudad con los mayores estándares de calidad. Tan solo en localidades como Bosa y Kennedy avanzan 26 proyectos de colegios entre nuevos y reconstruidos. Cuando se termine la construcción de todos los colegios que actualmente están en obra, el porcentaje de jornada única incrementará a un 20 %.

Desde el colegio José Eustasio Rivera en la localidad de Usme, el alcalde Enrique Peñalosa hizo un balance de la construcción de colegios en estos cuatro años de Administración.

“Este colegio como todas las instituciones que hemos entregado tiene el mejor diseño arquitectónico y los mejores terminados, nosotros dejamos 58 colegios asegurados entre entregados y en obra, una verdadera revolución en materia de infraestructura”, destacó el alcalde Enrique Peñalosa.

Este colegio en la localidad de Usme hace parte de las instituciones completamente nuevas que entrega la Alcaldía de Bogotá y beneficiará a cerca de 600 estudiantes.

“El alcalde Enrique Peñalosa hace nuevamente una transformación en este sector entregando este colegio completamente nuevo. Hicimos una transformación en toda la infraestructura educativa, brindando educación de mejor calidad”, indicó la secretaria de Educación, Claudia Puentes.

En total son 39 los colegios entre nuevos y reconstruidos que ya fueron entregados por toda la ciudad y benefician a miles de estudiantes.

Adicionalmente, 15 colegios más se encuentran en obra y avanzan a buena marcha, 4 ya están listos para iniciar construcción en convenio con el Ministerio de Educación y 6 con diseños y licencias para que el próximo año se pueda abrir la licitación.

“Cuando llegamos solo 4 de cada 100 niños en la educación pública de Bogotá estudiaban en jornada completa, ahora esta cifra subió a 18 y cuando se termine todos los colegios que están en construcción se incrementará en un 20 %”, destacó el mandatario de la ciudad.

Las localidades más beneficiadas con la construcción y reconstrucción de colegios son Bosa y Kennedy con 13 instituciones cada una, Engativá con 7 y Ciudad Bolívar con 6.

Seguidas por las localidades de Fontibón, Suba y Rafael Uribe Uribe con 4 colegios cada una, entre nuevos y reconstruidos.

“El alcalde se comprometió con la revolución en la infraestructura y le cumplió a la ciudad, la meta era 62 y dejamos 64, 58 de ellos entregados o en obra y los demás quedan con diseños y licencias, además dejamos más lotes para que la próxima Alcaldía pueda hacer más colegios”, afirmó la secretaria de Educación.

Adicionalmente se adelantaron en la ciudad 410 mejoramientos a sedes de los colegios oficiales de la ciudad, beneficiando a más de 250.000 estudiantes, con una inversión cercana a los 63.000 millones de pesos.

Esta semana el alcalde Enrique Peñalosa también visitó la reconstrucción del Colegio Próspero Pinzón en Kennedy para más de 1.100 estudiantes y el nuevo edificio de primera infancia del colegio Rodrigo Lara Bonilla en la localidad de Ciudad Bolívar.

Una inversión histórica para la construcción de colegios

Para hacer realidad la construcción de estos 64 colegios para la ciudad, la Alcaldía de Enrique Peñalosa destinó una inversión sin precedentes de 1.1 billones de pesos que cambiará la vida de las comunidades educativas y barrios.

Esto sin contar el importante aporte económico que trae a la ciudad la construcción de colegios que ha generado más de 6.400 empleos directos.

Esta inversión en infraestructura educativa ha aportado cerca de un punto al PIB de la ciudad e impactado de manera positiva a los sectores de la construcción y suministro de servicios.

¡Porque una ciudad educadora es una Bogotá mejor para todos!

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO
Oficina Asesora de Comunicación y Prensa
Tel. 3241000 Ext. 1311 /1309**